

EKSPOS

Bupati Lantik Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama Dan Pejabat Administrasi

Joni Hermanto - TANAHDATAR.EKSPOS.CO.ID

Apr 18, 2022 - 19:35



Foto : Journalist.id

TANAH DATAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra melantik dan Pengambilan Sumpah Jabatan Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama dan Pejabat Administrasi di lingkungan kabupaten itu Senin, 18/4/2022.

"Dibulan suci Ramadan ini kita melakukan pelantikan untuk eselon dua yang sudah diproses sekian lama, dua sampai tiga bulan dengan seleksi yang ketat oleh berbagai independen, juga kita berkoordinasi dengan KASN, dan alhamdulillah pada hari ini kita sudah menetapkan kepala empat OPD, tentu ini juga berlenjutan dengan eselon tiganya" kata Bupati Tanah Datar Eka Putra.

Adapun empat Kepala Dinas yang dilantik Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Parpora) Tanah Datar Hendri Agung Indrianto sebelumnya menjabat sebagai Kabid Pemasaran di Dinas Pariwisata Provinsi. Afrizon dilantik menjadi Kepala Dinas SOSial sebelumnya menjabat sebagai Sekretaris Dinas Sosial.

Selanjutnya Yusrizal dilantik menjadi Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) sebelumnya menjabat sebagai Sekretaris Kominfo, Hendra Setiawan dilantik menjadi Kepala Dinas Koperasi, Perindustrian dan Perdagangan (Koperindag) sebelumnya menjabat sebagai Camat Lima Kaum.

Bupati Tanah Datar Eka Putra mengharapkan berhubungan sudah dekat dengan lebaran, kepala dinas yang baru dilantik harus selektif dan efektif dalam menentukan jabatan dan kebijakan dalam menyambut lebaran.

Mungkin sebentar lagi Tanah Datar akan banyak kedatangan tamu dikarenakan sudah dua tahun saudara yang ada di perantauan tidak pulang kampung, dan diprediksi akan banyak perantau yang akan pulang kampung pada tahun ini.

Untuk itu Bupati mengharapkan objek wisata yang dikelola pemerintah daerah itu benar-benar steril, termasuk toiletnya berikan pewangi, keramahan, dan juga pedagang kaki lima agar diberi harga supaya perantau nantinya tahu harga tidak adalagi pedagang yang marah sat ditawarkan.

"Untuk itu kepada Kepala Dinas Pariwisata yang baru, ciptakanlah bagaimana kita menjadi tuan rumah yang baik dan pengunjung itu nyaman ke Tanah Datar," harap Bupati.

Lebih lanjut dikatakannya, kepada Dinas Kominfo juga didorong untuk menyampaikan informasi dan potensi wisata di setiap objek wisata hingga di nagari agar orang-orang tahu dan ingin berwisata ke Tanah Datar.

Begitu juga dengan Dinas Koperindag, berhubungan dengan akan lebaran diminta untuk mengawasi harga pasar, kenyamanan di pasar, dan sampah yang ada di pasar berkerja sama dengan Dinas Lingkungan Hidup.

"Jadi ini mau lebaran tolong hati-hati, tolong jaga kestabilan harga, operasi pasar silahkan lakukan, kalau perlu saya dengan wakil Bupati akan turun juga bersama kepala OPD," katanya. (JH)